



Recientemente World Vision Honduras y la Asociación de Exportadores de Café de Honduras, ADECAFEH, pusieron en marcha el proyecto Prevención del Trabajo Infantil.

WORLD VISION UN SOCIO Y ALIADO ESTRATÉGICO

World Vision es una organización humanitaria cristiana y de desarrollo, sin fines de lucro y apolítica con más de 40 años de presencia en Honduras, promoviendo la Protección y Bienestar de la niñez. Estamos en 12 departamentos del país, con intervenciones en 70 municipios, trabajando de la mano con miembros de la comunidad.

El proyecto de Prevención del Trabajo Infantil, iniciativa de ADECAFEH y World Vision es considerado como un proyecto innovador en Latinoamérica y experiencia piloto en Honduras que incorpora tres componentes cruciales para prevenir el trabajo infantil: Educación, Sensibilización y Protección, brindando un servicio integral para las familias que se dedican a cortar café y con el cual se proyecta la generación de un modelo de protección que se pueda expandir hacia otras

regiones. El total de beneficiarios es de más de 200 niños y niñas y cuenta con 12 maestros, quienes tienen como punto de encuentro las tres guarderías/centros de cuidado y protección de la infancia. Además en las zonas se han sensibilizado a 150 personas en el tema de prevención de trabajo infantil y se establecieron tres comités contra el trabajo infantil.

RESULTADOS. Capacitación de maestros, los puentes educativos tienen el propósito de brindar la posibilidad de que los niños continúen con sus estudios o reciban reforzamiento durante la época de cosecha de café, establecimiento de guarderías, reincursión de niños en el sistema educativo, jóvenes con acceso a formación técnica vocacional, establecimiento de comités contra el trabajo infantil y establecimiento de programas alternativos para promover el

acceso a la educación básica.

METODOLOGÍA. El proyecto contempla experiencias exitosas como ser la metodología de "Puentes Educativos" y el establecimiento de comités locales contra el trabajo infantil; combinado con acciones de fortalecimiento de capacidades a nivel de docentes y actores locales, acciones promovidas y supervisadas gracias a la capacidad instalada de World Vision en cada una de las zonas. Se estima que la integración de estos servicios permitirá reducir el trabajo infantil en las zonas intervenidas. Sin embargo, el proyecto promoverá el involucramiento y la participación de los diferentes actores vinculados con la protección de la niñez.

INVERSIÓN. En el proyecto se invirtió \$236,064.87 para la construcción de los tres centros que en la actualidad están beneficiando a muchos niños.



Jorge Isaúl Galeano Rosa, director nacional de World Vision.